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7 月 27 日下午，副省长何

金平到我县调研促消费、文化

旅游等工作。

在省商务厅厅长王振利、

省文旅厅副厅长李延庆和市、

县领导赵文峰、刘文海、赵军、

王代强、马培翼、王浩、夏上、

王克平的分别陪同下，何金平

先后到我县赵庄镇大黄村和

康龙理想田园等地进行了实

地调研，听取工作情况汇报，

详细了解我县促消费、文化旅

游等工作。

何金平对我县促消费、文

化旅游工作表示肯定，并强

调，要高度重视城市商业街区和商圈建设，培育消

费生态，加强县域商业体系建设，健全农村物流配

送体系，畅通城乡产销渠道；要精心组织策划大

宗商品消费和文化旅游等消费促进活动，千方百

计扩大消费，推动我省经济社会平稳健康发展。

要加快完善旅游基础设施建设，充分挖掘历史文

化内涵，积极谋划文化旅游项目开发建设，不断

推动文化旅游产业提档升级，打造文化旅游品

牌；要将文化旅游产业发展与乡村振兴有机结合

起来，打造一批精品民宿、乡村旅游点，带动带旺

乡村游、生态游、亲子游，持续推动农民增收致

富，不断壮大村集体经济，走出一条绿色高质量

发展之路。 （吴一铭 郭莎莎 文/李前进 图）
编辑 张跃红 校对 王晓光

副省长何金平到我县调研
促消费及文化旅游工作

7月29日下午，县委副书记、县长、

县委全面深化改革委员会副主任、县委

财经委员会副主任王代强主持召开县

委全面深化改革委员会第十一次会议

暨财经委员会第三次会议，深入学习贯

彻中央深改委第二十六次会议精神、中

央财经委第十一次会议精神；听取农村

改革专项小组、经济体制改革专项小

组、党风廉政建设制度改革专项小组上

半年工作情况汇报和县高新技术产业

开发区机制体制改革情况的汇报；审议

通过事业单位重塑性改革、深化乡镇体

制机制改革等事宜。

县委副书记郭杰、县人大常委会

主任刘景华、县政协主席汤红漫等出

席会议。

会议要求，一要站位全局，勇挑改

革重任。要认真贯彻落实习近平总书

记关于深化改革的重要讲话精神，紧紧

锚定省委“两个确保”“十大战略”和市

委“四城四区建设”“壮大新动能、奋进

百强市”目标，立足实际，深入研究“加

快建设全国统一大市场意见”和“以县

城为重要载体的城镇化建设意见”，利

用好政策红利，以改革实效推进全县各

项事业高质量发展。

二要抓实措施，推动改革深入。要

抓好经济领域改革，牢固树立“项目为

王”理念，聚焦“一主两新”和特色优势

产业，全力推进项目谋划、落地、投产达

效，要不断深化“放管服效”改革，加大

“以商招商”“亲情招商”力度，提高招商

项目落地率，同时要继续发挥好国有企业县域发展主力军作

用；要抓好民生领域改革，持续做好医共体改革、教育“双减”

和文化领域、生态文明领域等改革工作，不断增进人民福祉，

还要继续深化供销社综合改革，为乡村振兴蓄势赋能；要抓

好创新领域改革，着力实施“人才兴宝”计划、优秀人才“归

根”工程，深入实施科技体制改革和国企改革三年行动，加大

规上企业研发活动覆盖面，做优白酒、醋业和奶业特色发展，

扶持高纯碳材料、超纯金属材料企业，巩固全国话语权。

三要强化作风，汇聚改革合力。各专项小组和责任单位

要勇于担当、主动作为，敢于动真碰硬，推动各项改革决策部

署落地见效；要创新思维，着力提升专业素养和能力，用新思

路、新办法破解改革难题，铸就宝丰改革发展“新高原”；要以

“能力作风建设年”活动为契机，全面落实“争、比、树”工作要

求，紧盯各项改革工作目标，层层压实责任，统筹压茬推进，

推动改革见实效、经济结硕果，以优异成绩迎接党的二十大

胜利召开。 （李前进 吴一铭）
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7月28日上午，县十六届人大常委会

第四次会议在县人大常委会机关五楼会

议室举行。

县人大常委会主任刘景华主持会

议。县人大常委会领导杨占杰、崔仓、

阿卫国、庞旭辉、金龙峰出席。

会议应出席常委会组成人员 33 人，

实到29人，符合法律规定。

会议首先表决通过了本次会议议程。

会议听取了县政府《关于2021年度国

有自然资源（资产）管理情况的报告》《关于

水利工程建设与管理情况的专项工作报

告》《关于国有资产管理情况的综合报告》

《关于2021年环境状况和环境目标完成情

况的专项工作报告》。

会议审议通过了县

人大常委会《关于接受

张永州辞去宝丰县第十

六届人民代表大会代表职务的决议》。

分组审议后，会议表决通过了县政府

《关于2021年度国有自然资源（资产）管理情

况的报告》《关于水利工程建设与管理情况

的专项工作报告》《关于国有资产管理情况的

综合报告》《关于2021年环境状况和环境目标

完成情况的专项工作报告》。（下转第二版）

县十六届人大常委会举行第四次会议

继 7 月 25 日开通高铁定制 1 号

线之后，8月1日，市公交公司再增开

1 条连接老城区和平顶山西站的公

交线路——高铁定制2号线。

据了解，为方便市区北部（沿矿

工路方向）居民出行，市公交公司根

据群众需求，再次整合运力，于8月1

日正式开通高铁定制2号线。

该公交线路途经东环路、矿工

路、平安大道、新兴路、建设路、平宝

大道、龙翔大道、育英路、滍阳路、梅

园路、复兴路、夏耘路、长安大道、平

宝快速路。老城区停靠站有7个：东

环社区、市长途汽车站（老站）、人民

电影院、平煤神马医疗集团总医院、

西体育场、金山广场（西市场）、五矿

口；示范区停靠站有 5 个：河南城建

学院北门、建业桂园小区北门、德馨

苑小区南门、夏耘路长安大道路口、

平顶山西站。高铁定制 2 号线为黑

金刚（纯电动大巴），全程一票制3元

（无人售票，仅限投币、刷卡）。首班

发车时间为 7：00，末班 17：00，发车

时间间隔50至60分钟。（本报综合）

高铁定制2号公交线路昨日开通

近期，盛夏酷暑持续高温，正是森林病虫害爆发期，县林业局

利用小型直升机对县域境内的南石线、魔术大道、宁洛高速、郑尧

高速、平石快速通道、平郏快速通道等两侧3.4万亩林木进行飞机

防治林业有害生物作业，有效护航林业生态安全。 王双正 图

7月29日上午，县委

副书记郭杰带队到武警

洛阳支队驻宝某部、县

消防救援大队、县人武

部、县武警中队进行“八

一”走访慰问，县政协主

席汤红漫，县领导李同欣、

崔仓、王文杰参加慰问。

郭杰一行代表县

委、县政府向驻宝部队

官兵、消防指战员致以

节日的问候并送上慰问

品。郭杰指出，长期以

来，广大驻地官兵、消防

指战员积极参与和支持

地方经济社会建设，在

抗击疫情、安全维稳、应

急救援等方面做了大量

卓有成效的工作，赢得

了全县人民的广泛赞

誉。希望广大官兵继续

发扬服务人民、英勇善

战的优良传统，立足地

方所需、群众所盼、部队

所能，巩固发展军政军

民团结良好局面。我县

将继续发扬拥军优属优良传统，一如

既往地关心支持部队建设，为部队建

设提供更多支持。 （马亚鸽 陈兵）
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